

5/26

# 昨秋以来の市大における混迷状況を打破し 27日 伊豆討論集会 5月29統一行动に起こり 30 210 講演 反戦

全市さんの皆反讃君！ 現在、イーベンツナヒルンは米軍とアーバン人民の争いが  
非常に規模を広げてきている。そして米軍攻撃地帯として世界各地で反戦斗争がお  
かれている。市大において、あるいは全国においても、昨秋の学生運動、11月の在  
前訪米阻止斗争の敗北以来、混迷状況が続いている。我々はこの状況を打破し、前進  
せんとして、4月28日総抗争、5月の米軍の力（ボーラー侵略暴虐空襲行動、5月愛媛訪米  
ヤガルタ阻止斗争と手をかねてきました）。

## ○教育回をめぐる状況

昨年、全日本運動の高峰の中、5月20中教審答申・大学臨時指団法施行により、直ちに5  
千五百名を超える学生反教職員が参加し、10月1日反戦抗争、11月在前訪米阻止斗争  
にも、千数百名が立ちあがつた。

これが氣もしないあの十月四日の最初医療入りと共に、力闘祭は今ぐらわり、鏡に5  
年ぶりに成りした学生大会をもつてしも、西日本が講義取り寄せられた。それ以来  
今日にいたるまで、太郎丸の音が、授業という問題に埋没してしまった。クラス  
討論もほとんど行き得ない状況である。

しかし、我々の運動が混迷の中で足踏み状態を継けてこの間にも、年吉再び講堂を  
座席で埋めしここに。市大においては、昨年の学園抗争と一歩差離けてしまふに助手に  
おする、身分階級制に基づく年齢制の削除による処分改善などじめ、医師の配制  
配置転換（理学部の医師に歯科は、当面は配置転換せざり」ということと医師取  
扱い医師の看護婦、無給医に対するまやまやは強制がひきつれてきてしまった。そして  
警備員の増員による警備体制の強化と、それに伴つての医師に対する昇給強化  
がおこなわれてしも。また文部省は、大げん試において、高校生時代の政治行動や、  
性格を考慮の上とづく「思想評定」を醫師に行なわしとしている。そしてまた、教科  
書の神話とはこのとしの「思想」、「口益」、「口益」、「口益」抗争といつて口益思想があらわすよ  
うに第一攻勢がかけられてしまつてしも。5月末には、中教審答申の最終案が提出されよう  
としている。

## ○イーベンツナヒルンの状況

以上のような教育への反動攻撃と国内支配体制再編強化の一環として行いつつ、一  
方アジア進出を始めた。一つことは、日米共同聲明、イーベンツナヒルンの米軍の行動  
と、これに対する日本政府の反対、アジア侵略共同声明にてはなれどもあらわれ  
ている。また、決定的で瞬時に自らの軍隊でも、て暴力的にアジア侵略を開始した  
ばならぬ」といつ位置に、日本資本家階級は立つてゐるのであり、アーバン野をはじめ  
としてナショニズムがかけられてしまつてしも。5月21日には、中教審答申の最終案が提出されよう  
としている。

## ○5月21日反戦討論集会に結集し、5月29統一行动に起こり

かかる抗争において、全學連支持会議の諸君は、米軍のインベーディング侵略を、「マト  
ナム人民の独立と民衆主権を復した」などと言つて民族主義的イデオロギーをふりま  
くことによって、日米日防というアルジョアライドロギーに對抗し得ず、チ民主連合  
政府モードと議会主義的路線への舊政を深めている。学生共斗諸君は、「アジアにあ  
ける平和共存政策の確立としなど」と言つて「シーザーノーブル条約を守ることを誓う」と主張するが  
ゆえに、アジア会議の共同声明ニケの反動性を暴露しきれずにいる。  
市大の学反諸君は、教育学園主導の「アジア準備」とは認めると共に、各クラスでの  
討論を正体的に展開し、5月21日反戦討論集会にくまの視点を確立  
し、5月21日反戦討論集会にくまの視点を確立